

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Beberapa kesimpulan yang dapat diambil dari sitem yang dibuat sebagai berikut :

##### **a. Kelebihan**

Program yang kami buat bertujuan untuk mempermudah karyawan PO. BIMO dalam menginputkan data-data baik itu data karyawan yang bekerja, bus, dan transaksi penyewaan dan pengembalian serta membuat laporan transaksi. PO. BIMO masih menggunakan cara lama yang memakan waktu, seperti mencatat transaksi masih dilakukan dengan menggunakan kertas/buku. Sekarang dengan adanya Sistem Informasi Penyewaan Bus maka informasi dapat cepat dan akurat.

##### **b. Kelemahan**

Program yang kami buat ini masih terlalu sederhana dan masih terdapat beberapa kekurangan yang masih dapat dikembangkan lagi, seperti tampilan program, output laporan, hanya ada 2 user tetap dan masih

banyak kesalahan dan kekurangan lainnya, tentunya kami berharap dapat menyempurnakannya lagi sehingga menjadi lebih sempurna untuk user

## B. Saran

Semoga sistem ini dapat berguna dan dapat dikembangkan lebih lanjut ke sistem yang lebih besar untuk kepentingan orang banyak, tidak terbatas apakah itu untuk penyewaan bus maupun keuangan. Namun dari penelitian ini ada beberapa saran yang perlu diperhatikan semua pihak yang ingin membangun sebuah sistem informasi penyewaan untuk perusahaan bus, antara lain :

1. Jangan membatasi ruang lingkup kerja antara satu bagian dengan lainnya, usahakan dibuat sarana yang menjembatani semuanya.
2. Buat fasilitas selengkapnya, terutama dalam pelaporan data.
3. Untuk perusahaan bus yang lain dengan adanya database dalam perusahaan dapat mempercepat kinerja perusahaan.

Demikian saran yang bisa kami berikan, banyak pengetahuan baru yang akan ditemukan saat mencoba membangun sebuah sistem informasi penyewaan bus. Explorasi dan percobaan yang tak kenal lelah akan membuahkan penemuan baru dalam teknik-teknik penyusunan database. Gunakan semua data yang telah disimpan dalam sistem untuk diolah menjadi informasi yang strategis dan bermanfaat bagi perusahaan bus.